
Laodizäa-Gemeinde vs. Braut-Gemeinde – Teil 27 

 

 

Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=9jI6p7F8cEw&feature=youtu.be 

6.August 2020 - Shahram Hadien 

 
Der Zustand der Kirche – Teil 1 

 
Wir erleben gerade unglaublich aufregende Tage. Aber das zeigt uns auf, dass unser HERR Jesus 

Christus bald zur Entrückung Seiner Brautgemeinde wiederkommt. Ich bin seit vielen Jahren 

im„Truth in Love Project“ (Wahrheit in der Liebe-Projekt) tätig und bin Pastor der Gemeinde 

„Truth and Love Ministry“ (Wahrheit- und Liebe-Dienst). Ich freue mich sehr darüber, heute wieder 

in der „Rock Harbor“-Gemeinde von Pastor Brandon Holthaus zu sein und vor allem, dass wir 

gemeinsam hier sein können. Wer hätte vor einigen Monaten gedacht, dass das etwas Besonderes 

sein könnte, eine Versammlung zu haben. Ich bin jetzt das vierte Mal hier in dieser Gemeinde. Es 

war mir eine Ehre, dass Pastor Brandon Holthaus mich gebeten hat, ihn heute zu vertreten, denn wir 

sind gleichgesinnt. Unsere Seelen sind sich in so vielen Dingen einig. Das ist schon erstaunlich und 

keine Selbstverständlichkeit. 

 
Ich möchte jetzt über den Zustand der amerikanischen Kirche sprechen. Ich glaube auch, dass 

COVID-19 in den letzten 6 Monaten eine Menge über die Verfassung der westlichen Kirche 

aufzeigt. 

 
In meiner Gemeinde sind wir auf die Wahrheit und die Liebe fokussiert. Denn wir sind von Gott ja 

ohne Wenn und Aber dazu beauftragt, über die göttliche Wahrheit und Liebe zu den Menschen zu 

sprechen. Aber wie wir gerade die Umwelt erleben, kostet es uns viel, dies zu tun. Dafür könnte uns 

ein Bußgeld auferlegt, oder wir könnten deswegen sogar verhaftet werden. Das Wort Gottes sagt 

uns jedoch NICHT, dies nur solange zu tun, bis es schwer für uns wird. 

 
Wir sollen von der göttlichen Wahrheit und Liebe sprechen, egal, was es uns kostet. Und deshalb ist 

das Thema heute Morgen „Gehorsam“ unserem HERRN Jesus Christus gegenüber, damit wir sehen 

und erkennen, wie Gott in unserer Mitte wirkt. 

 
In Amerika herrscht bereits ein Zustand der Gesetzlosigkeit, den Jesus Christus in Matthäus 

Kapitel 24 für die ganze Welt angekündigt hat. Von daher wissen wir, dass die Liebe bei vielen 

Menschen erkalten oder sogar ganz verloren gehen wird. Und diese Gesetzlosigkeit wird auch in 

der restlichen Welt immer mehr sichtbar. 

 
Die einzige Möglichkeit, wie wir, als Jüngerinnen und Jünger von Jesus Christus, mit dieser 

Gesetzlosigkeit umgehen können, ist, gegenüber den Gesetzen Gottes gehorsam zu sein und gemäß 

der Wahrheit in Seinem Wort zu leben. Amen. In diesem Sinne arbeiten wir mit dem Heiligen Geist 

zusammen und im Kontext der Heiligen Schrift. So dienen wir dem HERRN. 

 
Doch nun sehen wir uns einer starken Opposition gegenüber. Das haben wir in unserer Gemeinde 

erfahren müssen, und deshalb sind wir in den letzten Monaten von Spokane im Bundesstaat 

Washington nach Knoxville in den Osten des Bundesstaates Tennessee umgezogen. Das ist zwar ein 

wenig weiter weg von dieser Gemeinde hier; aber diesen Umzug halten wir für strategisch sehr 

wichtig. Ich werde später noch erklären warum. 

 



Wir halten jetzt auch jeden Donnerstag und Freitag Online-Seminare ab. Unser 

Hauptziel dabei ist, dass wir Gläubige dazu ermutigen, Gott gegenüber  gehorsam zu 

sein. Als wir nach Tennessee zogen, hatte ich das Gefühl, dass der HERR will, dass wir 

einem größeren Teil der Brautgemeinde zur Verfügung stehen. Der Grund dafür ist 

wohl, dass während der Corona-Krise die Denominationen und Kirchenbewegungen 

kollabieren. 

 

Und ich glaube, dass dadurch jetzt die wahre Brautgemeinde durch Einzelpersonen 

und individuelle Gemeinden allein operieren soll. Denn bis da eine Denomination 

oder eine größere Kirchenbewegung aufklärend tätig wird,  kannst Du, denke ich, 

lange warten. Es gibt in der Tat nur kleine Gemeinden, wie „Rock Harbor“ oder 

unsere Gemeinde und einzelne Gläubige, die das Richtige tun und sagen, dass man 

Gott mehr gehorchen muss als den Menschen. Und wir glauben, dass Gott diese 

Arbeit segnen wird. 

 

Es gibt noch eine weitere Sache, die unseren Dienst in den letzten 5 Jahren sehr 

beschäftigt und worüber ich auch schon in dieser Gemeinde gesprochen habe, aber 

nicht in diesem Gebäude, sondern in der Schule. Dort haben wir gesagt, dass wir uns 

auf eine kommende Christenverfolgung in Amerika vorbereiten. Vielleicht ist das 

noch nicht hier der Fall. Aber dazu muss man nur etwas weiter im Land herumreisen. 

Dort hört man überall, dass die Brautgemeinde in den Untergrund gehen muss. 

Eltern haben damit angefangen, ihre Kinder daheim zu unterrichten, weil den 

Kindern in den staatlichen Schulen überall Ungöttliches und Unmoralisches von 

jeder Art beigebracht wird, die man sich nur vorstellen kann. Und jetzt haben die 

Gouverneure sogar entschieden, die Schulen ganz zu schließen, und kein Mensch 

weiß, wann sie wieder geöffnet werden. 

 

Ich glaube, dass Gott jetzt gerade eine Aussonderung vornimmt. ER schält von uns 

das Gottlose ab und bringt uns dadurch zurück zum Wesentlichen. Dazu nutzt Er die 

Christenverfolgung, Hausgemeinden, Homeschooling. All diese Dinge sind in den 

letzten 5 Monaten aufgekommen. Ich hätte mir so etwas in Amerika niemals 

vorstellen können. Nun müssen alle Eltern ihre Kinder daheim selbst unterrichten. 

 

Die meiste Zeit bin ich gerne mit meinen Kindern zusammen. Aber zu sagen „die 

ganze Zeit“ wäre nicht realistisch. Kinder, wir lieben Euch; aber manchmal brauchen 

wir auch eine Pause. Ich habe 5 Kinder im Alter zwischen 15 Monaten und 15 Jahren. 

Und weil der Altersunterschied so groß ist, sind wir die meiste Zeit mit ihnen 

beschäftigt. 

 

Was wäre, wenn Gott dies alles gebraucht, um uns zum Wesentlichen 

zurückzubringen? Bevor wir darüber sprechen, wie wir Gott gehorchen sollen, 

möchte ich aufzeigen, was gerade tatsächlich passiert. 



 

Die Kirche beraubt Gott 

 

Die Kirche beraubt Gott 

 

1. Seiner Zeugen 

 

Apostelgeschichte Kapitel 1, Verse 7-8 

7 ER (Jesus Christus) antwortete ihnen: »Euch kommt es nicht zu, Zeiten und 

Fristen (Zeit und Stunde) zu wissen, die der (himmlische) Vater vermöge Seiner 

eigenen Machtvollkommenheit festgesetzt hat. 8 Ihr werdet jedoch Kraft 

empfangen, wenn der Heilige Geist auf euch kommt, und ihr werdet Zeugen für 

Mich sein in Jerusalem und in ganz Judäa und Samaria und bis ans Ende der Erde.« 

 

Als ich mich auf diese Predigt vorbereitete, kam mir dieses Konzept der Bibel in den 

Sinn. Der HERR versucht gerade, Anderen und mir aufzuzeigen, dass das Wort 

„Kirche“ oder „Gemeinde“ heutzutage viel zu lasch gebraucht wird und dass durch 

das Schließen von bibeltreuen Gemeinden, Menschen bestimmter Dinge beraubt 

werden. 

 

Die Braut-Gemeinde ist dazu berufen, Zeugen für Jesus Christus zu sein. Und das gilt 

für jeden einzelnen Gläubigen. Ich bin im Iran aufgewachsen und hatte einen 

muslimischen Hintergrund. Vor 21 Jahren habe ich mich zum Christentum bekehrt. 

Deshalb beschäftigt sich unser Dienst viel damit, Muslime zu erreichen, ihnen den 

Unterschied zwischen dem Islam und dem Christentum zu erklären und sie zu Jesus 

Christus zu führen. 

 

Aber das, was ich gerade in Amerika sehe, ist exakt dasselbe, was ich damals im Iran 

erlebt habe. Im Iran gab es im Jahr 1978 eine Revolution, die von Marxisten und 

Kommunisten ausgelöst wurde. Diese Revolution wurde dann aber von der 

islamischen Bewegung übernommen. Dasselbe geschieht gerade in Amerika. 

 

Aber nicht Amerikaner sind sich bewusst, dass hier gerade eine Revolution im Gange 

ist. Man kann es leugnen; aber es ist eine erwiesene Tatsache, dass diese Nation 

gerade durch eine marxistisch-islamische Revolution zerstört wird. Sie geschieht 

speziell deswegen, wofür das freie Amerika im Vergleich zum Rest der Welt steht. 

Das Schlimme ist, dass die meisten Amerikaner leugnen, dass es diese Revolution 

überhaupt gibt. 

 

Die Gesetzlosigkeit in Amerika ist nicht mehr zu übersehen. Aber sie erfasst jetzt 

auch die Brautgemeinde, so dass wir vielerorts nicht mehr Zeuge für Jesus Christus 

ein können. Wir sehen das an der gesetzlosen Kirche als Ganzes, denn dort leistet 



man dem Wort Gottes keinen Gehorsam mehr. 

 

Wenn wir begreifen wollen, was gerade geschieht, müssen wir die Geschichte 

kennen. Dazu hat uns Gott Weisheit gegeben. In den Schulen wird die Geschichte 

Amerikas nicht mehr gelehrt, so dass die nächste Generation nicht mehr weiß, was 

einmal passiert ist. 

 

Genau dasselbe geschah zur Zeit des Alten Testaments. Nachdem Josua das Volk 

Israel ins Gelobte Land geführt hatte, starb seine Generation irgendwann aus, und 

die nächste Generation löste sich von Gott, weil sie nicht über die Geschichte 

informiert worden war und von daher auch das Gesetz Gottes nicht kannte. 

 

Dasselbe gilt heute auch für Amerika. In den Schulen und Schulbüchern wird die 

Geschichte entweder verfälscht oder überhaupt nicht erwähnt. Von daher haben wir 

es jetzt mit einer Generation zu tun, die tatsächlich dabei ist, sich selbst zu zerstören. 

Das Schlimme dabei ist, dass sie es noch nicht einmal merkt. 

 

Ich habe dasselbe in meinem Geburtsland erlebt. Der Grund, weshalb ich den Iran 

verlassen habe, war, dass die Freiheit in Amerika eingezogen war. Und aufgrund 

dieser Religionsfreiheit konnte ich Christ werden. In den letzten 5 Monaten wurde 

die Religionsfreiheit in Amerika ausgelöscht, und die meisten Kirchen und 

Gemeinden haben keinen Finger gerührt. 

 

Ich habe den Menschen immer gesagt, dass sie darauf achten sollen, dass man ihnen 

ihre Rechte nicht nimmt. Doch die Amerikaner haben sie abgegeben und das sogar 

freiwillig. So kann die Regierung jetzt Polizeiwagen zu den Kirchen und Gemeinden 

schicken, um diese schließen zu lassen. Das konnte nur geschehen, weil man der 

Corona-Lüge glaubt. 

 

Deshalb werden wir jetzt darüber sprechen, weshalb es so wichtig ist, Weisheit zu 

haben. Bedenke, dass wir uns mitten in einer inzwischen globalen Revolution 

befinden. Nur die Braut-Gemeinde von Jesus Christus ist dazu in der Lage, Licht in 

das Ganze hineinzubringen. Sie hat von Gott die Kraft und Stärke verliehen 

bekommen, es zu stoppen oder zumindest aufzuhalten, dass irgendein Land 

verrottet. 

 

Doch die meisten Kirchen und Gemeinden haben keinen Plan, dies zu tun, wenn sie 

wieder öffnen dürfen. Sie sollten sich an obige Bibelstelle halten, in der uns gesagt 

wird, dass niemand Zeit und Stunde kennt, in der das Reich Gottes wiederhergestellt 

wird. Aber Jesus Christus sagt uns, dass wir durch den Heiligen Geist die Kraft 

verliehen bekommen, weiter daran zu bauen, indem wir für die ganze Welt Zeugen 

für Jesus Christus sind. 



 

Wenn eine Kirche sich nicht als Braut-Gemeinde von Jesus Christus verhält, beraubt 

sie Gott der Gelegenheit, dass Zeugen für Jesus Christus ihren Dienst tun können. 

 

2. Seiner Kraft 

 

Die Kirche beraubt durch ihre Untätigkeit Gott nicht nur Seiner Zeugen, sondern 

auch Seiner Kraft. 

 

Wir, als Braut-Gemeinde, haben durch den Heiligen Geist die Auferstehungs-Kraft 

des auferstandenen Jesus Christus vom Heiligen Geist verliehen bekommen. Diese 

Kraft ermächtigt uns, Zeugen für Jesus Christus zu sein. 

 

Doch die Kirche leugnet diese Kraft. 

 

2.Timotheusbrief Kapitel 3, Verse 1-5 + 8 

1 Das sollst du aber wissen, dass IN DEN LETZTEN TAGEN schlimme Zeiten 

(Zustände) eintreten werden; 2 denn da werden die Menschen selbstsüchtig und 

geldgierig sein, prahlerisch und hochmütig, schmähsüchtig, den Eltern 

ungehorsam, undankbar, gottlos, 3 ohne Liebe und Treue (unversöhnlich), 

verleumderisch, unmäßig, zügellos (grausam), allem Guten feind, 4 verräterisch, 

leichtfertig und dünkelhaft, mehr dem Genuss als der Liebe zu Gott ergeben; 5 sie 

werden wohl noch den äußeren Schein der Gottseligkeit wahren, aber deren 

innere (eigentliche) Kraft nicht erkennen lassen. Von solchen Menschen wende 

dich ab!  8 Geradeso wie einst Jannes und Jambres gegen Mose aufgetreten sind, 

so treten auch diese gegen die Wahrheit auf: Menschen mit zerrüttetem Verstand 

(mit verderbter Gesinnung) und im Glauben unbewährt. 

 

Hier zeigt der Apostel Paulus auf, wie diese Kraft in den letzten Tagen von der Kirche 

verleugnet wird. Ich konnte es einfach nicht glauben, was sich da in den letzten 5 

Monaten abgespielt hat und wie schnell alles eskaliert ist. Das ist aber ein 

EINDEUTIGES Zeichen dafür, dass wir tatsächlich in den letzten Tagen leben. Was 

das für geistliche Auswirkungen hat, wird ja immer in der Prophetie-Aktualisierung 

aufgezeigt. Alles, was uns in der biblischen Prophetie vorausgesagt ist, geschieht 

jetzt direkt vor unseren Augen. 

 

Ich führe ständig Gespräche mit Pastoren in ganz Amerika, die mir sagen, dass wir in 

einer post-spirituellen Zeit leben würden und dass die Menschen nicht an Dingen 

spiritueller Natur wären. 

 

Da widerspreche ich jedes Mal vehement und stelle richtig, dass wir in einer post-

christlichen Zeit leben, in der die Menschen nicht mehr an den wahrhaftigen Dingen 



Gottes interessiert sind. Wir befinden uns inmitten einer hyper-spirituellen Kultur, 

und unseren Kindern wird ein Hyper-Spiritismus beigebracht, der nichts Anderes als 

der Okkultismus der New Age-Bewegung ist. Und diese Bewegung wird vom 

antichristlichen Geist und nicht vom Heiligen Geist Gottes gesteuert. 

 

Die Bibel prophezeit für die letzten Tage eine Form der Gottseligkeit, die allerdings 

nur vorgespielt ist. Wenn wir uns die heutige Kirche anschauen, sehen wir da eine 

Form der Gottseligkeit, die als Virtue_signalling (Tugend-Signalisierung) bezeichnet 

wird, also ein Zurschau-Stellen von moralischen Werten. Das bedeutet, dass man der 

Kultur signalisiert, dass man hinter ihren Werten steht. Dies geschieht durch die 

protestantische intellektuelle Social_Gospel-Bewegung, die im späten 19. 

Jahrhundert und frühen 20. Jahrhundert am prominentesten war. Die Prinzipien des 

Social Gospels dienen heute noch als Inspiration für jüngere Bewegungen wie z. B. 

Christians Against Poverty. Die Bewegung wendet christliche Prinzipien auf soziale 

Themen an, insbesondere auf: 

 

• Armut 

• Alkoholismus 

• Kriminalität 

• Ethnische Konflikte 

• Prekäre Stadtviertel 

• Hygiene 

• Bildungsmängel 

• Kriegsgefahr. 

 

Bei diesem „sozial gerechten Evangelium“ geht es um einen Kultur-Wandel, der – so 

wie es Pastor Holthaus auch bestätigt hat -, nichts Anderes ist als Marxismus, der im 

„Christentum“ verkleidet ist. Wie tugendhaft diejenigen sind, welche sich dieser 

Form von „Christentum“ verschrieben haben, sehen wir daran, wie sie mit den 

brandheißen Themen umgehen, wie zum Beispiel mit: 

 

• Der „Black Lives Matter“-Bewegung 

• Den Privilegien der Weißen im Bundesstaat Washington 

 

In Washington zwingt die Regierung allen weißhäutigen Angestellten ein Sensitiv-

Training auf, in denen sie zugeben müssen, dass sie rassistisch sind. Obwohl ich aus 

dem Nahen Osten bin, musste ich als, wie man mich nannte, „Verfechter der 

Vorherrschaft einer rassistischen Gruppe“ auch daran teilnehmen. Und wenn man 

sich nicht für das Privileg, ein Weißer zu sein, entschuldigt, wird man als 

„Rassist“ gebrandmarkt. 

 

Hättest Du Dir vorstellen können, dass Pastoren mit der „Black Lives Matter“-



Bewegung mitmarschieren, sogar vor deren Anhänger auf die Knie gehen und sich 

bei ihnen dafür entschuldigen, dass sie weißhäutig sind? 

 

Ist Gott nicht unser aller Schöpfer? Hat Er Dich nicht so erschaffen wie Du bist? ER 

kennt die Anzahl der Haare auf Deinem Kopf. ER kannte sie auch auf meinem Kopf, 

als ich noch reichlich Haare hatte. ER weiß alles über Dich und hat den Menschen 

nach Seinem Bilde erschaffen. Komme niemals auf die Idee, Dich dafür zu 

entschuldigen, wie Gott Dich gemacht hat; denn dadurch würdest Du den Schöpfer 

infrage stellen. 

 

Es ist beschämend, diese Kämpfer für die soziale Gerechtigkeit in der Kirche zu 

sehen, wie sie sich für die „Black Lives Matter“-Bewegung einsetzen und vor ihr auf 

die Knie gehen. Bitte vergib mir, HERR, wenn ich mich hier zu sehr ereifere. 

 

Virtual signalling ist eine Form der Gottseligkeit, ohne die Kraft des Heiligen Geistes 

erkennen zu lassen. Es war das echte Evangelium, das mich verändert hat und nicht 

das so genannte „soziale Evangelium“. Denn das biblische Evangelium ist dasselbe 

von gestern, heute und morgen. Es hat Kraft in sich. Das „soziale Evangelium“ und 

„Virtue Signalling“ sind keine biblischen Konzepte, weil Gott kein Gott des Rassismus 

ist, sondern der Gott aller Nationalitäten. ER kennt nur eine einzige Rasse und das ist 

die menschliche Rasse. Eine Frau wurde kürzlich von „Black Lives Matter“-Aktivisten 

getötet, weil sie die Tatsache gesagt hat, dass alle Leben zählen sollten. Auch ich 

stehe jetzt hier und sage: „Alle Leben zählen“. Es sollte niemals einem Christen in 

den Sinn kommen, Menschen von anderer Hautfarbe niederzumachen. Dadurch 

würde er Satan in die Falle gehen. 

 

Es gibt eine Form der Gottseligkeit, aber ohne die Kraft des Heiligen Geistes 

erkennen zu lassen. Wenn wir nicht als Brautgemeinde von Jesus Christus handeln, 

dann berauben wir Gott des Zeugnisses für Jesus Christus, und wir berauben Ihm 

Seiner Kraft. Wenn Du nicht für Jesus Christus Zeugnis ablegst, hast Du nicht die Kraft 

des Heiligen Geistes. 

 

Wie werden Menschen verändert? Haben wir nicht von Jesus Christus den Auftrag 

bekommen, das Wort Gottes zu vermitteln, das Evangelium weiterzusagen und 

Gefangene zu befreien? Wie können wir Menschen befreien, wenn wir ihnen nichts 

vom Sühneopfer von Jesus Christus erzählen, wodurch sie gerettet werden können? 

Ohne Zeugnisgeben haben wir keine Kraft. 

 

FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 



Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


